

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Le Gaec de la ferme d'Illins a ouvert ses portes au public



Les ateliers de Delphine Bravais, animatrice en médiation végétale. Photos Le DL/Françoise Granjon

Samedi 17 mai, le Gaec Le Mas d'Illins à Luzinay ouvrait ses portes pour la 4^e édition du Printemps des fermes. Une opération mise en place par Vienne Condrieu Agglomération pour découvrir la profession d'agriculteur et les produits du territoire, et qui a attiré de nombreux visiteurs. En plein cœur de la ferme du Mas d'Illins, étaient présents plusieurs producteurs locaux et des animations : les Cochons d'Anaïs, basés aux Haies, spécialisés dans l'élevage de porcs, Les Ruchers de JB, et leur miel, basés à Septème, ainsi que la ferme de Mons, de

Luzinay, et sa production maraîchère de légumes cultivés sur les hauteurs du village. Différents ateliers étaient également proposés.



Un stand pour découvrir les abeilles.